



N^o 109

Le 19 mai 1988

CANADA/RFA

CONSULTATIONS SUR LA COOPÉRATION POLITIQUE EUROPÉENNE

PARIS, 19 MAI 1988

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, annonce qu'il a tenu des consultations aujourd'hui à Paris avec le ministre des Affaires étrangères de la République fédérale d'Allemagne, M. Hans-Dietrich Genscher, également en sa qualité de Président de la Coopération politique européenne (CPE).

Les douze États membres de la Communauté européenne (CE) s'efforcent de formuler et de mettre conjointement en oeuvre une politique étrangère européenne suivant le processus de la CPE. Cette instance est progressivement devenue la contrepartie politique de la CE à l'intégration économique.

Ce mécanisme nouveau et souple de consultations prévoit des discussions bi-annuelles entre le secrétaire d'État aux Affaires extérieures et le Président de la CPE. Le dialogue doit couvrir un vaste champ de questions politiques internationales d'intérêt commun.

M. Clark a fait remarquer que "les consultations de la CPE offrent au Canada une occasion unique d'échanges de vues avec les Européens sur des questions qui sont vitales pour l'ensemble de la communauté mondiale. Elles intensifient en outre les relations politiques bilatérales entre le Canada et chacun des douze États membres de la CE".

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures